

Le 4 avril 1974 marque le 25^e anniversaire de la signature du Traité de l'Atlantique Nord et de l'association unique des 15 pays qui en sont les membres fondateurs. Nous saisissons cette occasion qui est offerte au Canada, de passer en revue les réalisations de l'OTAN et de réfléchir sur son avenir.

Lorsqu'on fait une rétrospection des 25 dernières années, on est frappé par les changements profonds survenus dans les réalités auxquelles l'Alliance a fait face et par la compétence dont elle a fait preuve en réagissant avec efficacité à toute situation menaçant sa sécurité collective. Bien que des progrès considérables aient été accomplis dans la voie de la détente, les membres de l'Alliance, y compris le Canada, restent convaincus qu'en attendant de réaliser des progrès plus importants dans le domaine du désarmement, ou d'établir un système efficace de sécurité collective à l'échelle mondiale, leurs intérêts nationaux sont mieux servis par l'engagement qu'ils ont pris de se prêter une assistance mutuelle dans le cadre du Traité de l'Atlantique Nord. Pour appuyer ce point de vue collectif sur la façon d'aborder la question de la sécurité, le Canada continue de fournir des forces aux divers éléments de l'OTAN constitués pour la défense de l'Europe, la défense de l'Atlantique Nord et la défense de la région nord-américaine de l'Alliance.